



Tema central fue el turismo

Minera Los Pelambres celebró Día Mundial de Los Humedales

La actividad se efectuó en el humedal de la Laguna Conchalí, en la comuna de Los Vilos.

El 2 de febrero de 1971, en la ciudad iraní de Ramsar, se adoptó la Convención sobre los Humedales o Convención de Ramsar, que impulsa la conservación y uso racional de dichos sitios. Esta fecha se conmemora en forma anual y es precisamente en 2012 cuando se celebran 41 años de este hito, siendo uno de los primeros convenios ambientales a nivel internacional.

Por esta razón, Minera Los Pelambres y su Centro Andrónico Luksic Abaroa, realizó una actividad para adherirse a la temática que ha difundido RAMSAR a nivel mundial, referente al apoyo del turismo responsable en los humedales, y que contó con la participación de diferentes autoridades y empresarios ligados al ámbito turístico de la región de Coquimbo.

Además, en la oportunidad un grupo de expositores debatió acerca del turismo en humedales, y a su vez cómo lograr que el veraneante cree conciencia acerca de la responsabilidad para y con el humedal, flora y fauna que habita en el sector, finalizando con experiencias que les ha tocado vivir.





Animales y herbario digital

Los más pequeños también disfrutaron de una muestra de animales que permaneció durante toda la actividad a un costado del Centro Andrónico Luksic Abaroa, quienes junto a sus familias aprendieron sobre las especies de la fauna que poseen los diferentes humedales. También se consideró el lanzamiento del “Herbario Digital de los Sistemas de Humedales de la Cordillera Sur” y que se encuentra disponible en la página web, www.pelambres.cl

